

## **ABSTRAK**

ORYZA NUR PRINCESA. NIM : 2017224350082. Pengaruh Biological Asset Intensity, Pertumbuhan Perusahaan, Jenis KAP Dan Profitabilitas Terhadap Pengungkapan Aset Biologis (Studi Kasus Pada Perusahaan Agrikultur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2020) dibawah bimbingan Dr. Iwan Setiadi SE., M.Si

Penelitian ini bertujuan untuk menguji Pengaruh Biological Asset Intensity, Pertumbuhan Perusahaan, Jenis KAP Dan Profitabilitas Terhadap Pengungkapan Aset Biologis (Studi Kasus Pada Perusahaan Agrikultur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2020). Variabel independen dalam penelitian ini adalah Biological Asset Intensity, Pertumbuhan Perusahaan, Jenis KAP dan Profitabilitas. Sedangkan Variabel dependen pada penelitian ini adalah Pengakuan Aset Biologis. Populasi penelitian ini adalah perusahaan Agrikultur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada periode 2016-2020. Pemilihan Sampel dengan metode purposive sampling. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data kuantitatif yang di peroleh dari [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Teknik pengumpulan data dengan teknik dokumentasi. Data Penelitian dianalisa dengan analisis regresi berganda dengan SPSS 25. Ada 6 perusahaan Agrikultr yang terdaftar di BEI digunakan sebagai sampel penelitian berdasarkan kriteria yang telah ditentukan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel biological asset intensity berpengaruh positif signifikan terhadap pengungkapan aset biologis, pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh pada pengungkapan aset biologis, jenis KAP berpengaruh negatif terhadap pengungkapan aset biologis dan profitabilitas berpengaruh positif terhadap pengungkapan aset biologis. Koefisien determasi ( $R^2$ ) pada penellitian ini diperoleh sebesar 0,566 atau 56.6%, ini menunjukkan kemampuan variabel independen dalam menjelaskan variasi variabel dependen adalah sebesar 56.6%.

Kata kunci: Biological Asset Intensity, Pertumbuhan Perusahaan, Jenis KAP, Profitabilitas, Pengakuan Aset Biologis